

MITM Amériques éveille l'intérêt de tour-opérateurs



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Le comité organisateur de la 22e édition de la Foire MITM Amériques a mis l'accent ce mardi sur le nombre croissant d'entreprises qui ont demandé leur inscription.

MITM Amériques Havane rassemblera du 18 au 21 septembre des acheteurs spécialisés en tourisme de congrès et voyages d'incentifs qui seront choisis avec rigueur et aucun visiteur ne sera admis, souligne un communiqué officiel rendu public ce mardi.

Le programme networking et l'agenda qui retient jusqu'à 30 rendez-vous d'affaires par jours concertés d'avance, garantit le contact entre tous les participants.

Le comité organisateur a enregistré jusqu'à présent la demande de 500 entreprises de 47 pays.

Sur ces demandeurs, le comité organisateur choisira seulement les 100 acheteurs au plus fort potentiel d'affaires

Les deux éditions de MITM Amériques organisées par Cuba, la première dans la station balnéaire de Varadero en 2004, la seconde à La Havane en 2009, ont contribué dans une large mesure à l'incursion de Cuba dans la modalité de tourisme de congrès et de voyages d'incentifs.

GSAR Marketing, l'entreprise qui organise la rencontre, a fait savoir que la décision de tenir MITM pour la troisième fois à Cuba repose sur sa confiance dans le niveau d'organisation des autorités cubaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/167615-mitm-ameriques-veille-linteret-de-tour-operateurs>



Radio Habana Cuba